

# **Mgr Ocariz : Le témoignage du Pape nous invite à cheminer comme apôtres de la miséricorde.**

Message du prélat de l'Opus Dei à l'occasion du décès du Pape François.

21/04/2025

En ces moments de douleur, en union avec toute l'Église, nous adressons nos prières au Seigneur

pour l'âme de notre bien-aimé Pape François. Dieu aura récompensé son généreux dévouement au service du peuple de Dieu et du monde entier.

Le Pape avait une grande foi dans la miséricorde de Dieu et l'une des principales orientations de son pontificat a été précisément de l'annoncer aux hommes et aux femmes d'aujourd'hui. Par son exemple, il nous a exhortés à accueillir et à expérimenter la miséricorde de Dieu, qui ne se lasse pas de nous pardonner, et, d'autre part, à être miséricordieux envers les autres, comme il l'a fait inlassablement avec tant de gestes de tendresse qui constituent une partie centrale de son témoignage magistériel.

Saint Josémaria nous a dit : « Accueille en toi la parole du pape, et que ton adhésion soit religieuse, humble, intérieure et efficace : fais-

toi l'écho de sa parole ! » (Forge, 133). Que l'exemple du pape François nous conduise à nous faire l'écho de ce témoignage, à continuer à cheminer comme des apôtres de la miséricorde dans un monde transpercé par les blessures de l'indifférence et de la violence.

Tournons-nous vers Sainte Marie, *Mater spei* - comme François aimait l'appeler - en qui « tout dans sa vie a été façonnée par la présence de la miséricorde faite chair » (*Misericordiae Vultus*), afin que nous puissions nous aussi, un jour, contempler Dieu face à face.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-lu/article/mgr-ocariz-  
cheminer-apotres-misericorde-deces-  
francois/](https://opusdei.org/fr-lu/article/mgr-ocariz-cheminer-apotres-misericorde-deces-francois/) (19/01/2026)